

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI. — Número 4.560 — CEUTA VIERNES 24 DE JUNIO de 1949 — Precio 50 céntimo

## FOSTER DULLES, explica la nueva actitud de Rusia en París

### ESTA REPITIENDO LAS GRANDES DEPURACIONES DE 1937-38

#### Marqués de Cuevas



Uno de los espectáculos actuales de mayor raigambre artística son los famosos bailes del «ballet» de Montecarlo que ha presentado en España, el marqués de Cuevas. Se trata de un conjunto artístico en que se ha emparejado la belleza espectacular de los conjuntos coreográficos con las mejores armonías musicales. El marqués de Cuevas, artífice de la obra, es un aristócrata chileno, sentido hispanófilo, a quien se deben todas las manifestaciones artísticas españolas en Norteamérica. Propagador de música, baile, partitura y literatura españolas en el nuevo continente, ha traído a España la expresión mejor y de más valor de su amor a todo lo español, en su magnífico alarde coreográfico del «ballet» de Montecarlo.

### Los países «satélites» no acatan la paternidad de Moscú

Lake Success, 23.—El consejero de Política Exterior del Partido republicano, John Foster Dulles, ha declarado que en Rusia y los países «satélites» se están llevando a cabo depuraciones de la intensidad de las célebres de 1937 y 1938.

Añadió que considera que la actitud soviética en la reciente Conferencia de París se debe a la creciente oposición contra la intolerancia extrema del comunismo soviético.

Manifestó después Dulles, que Tito representa el tipo de comunismo de Bukarin, uno de los primeros seguidores de Lenin, ejecutado en 1938, acusado de traidor.



Insistió en que los checoslovacos, húngaros y polacos, no acatan la paternidad de Moscú, y que esta ha sido la causa de que la delegación rusa en París haya dulcificado algo su actitud.

«Se está demostrando —dijo— que el comunismo no es, realmente, un buen producto de exportación. En su consecuencia, los dirigentes soviéticos buscan una táctica que les permita alcanzar sus objetivos en Europa».—EFE.

## CATASTROFE AEREA

### UN TETRAMOTOR HOLANDES SE ESTRELLA EN EL MAR, FRENTE A BARI

#### Los 24 pasajeros y 12 tripulantes han perecido ahogados

Bari, 23.—Un avión comercial ha caído al mar envuelto en llamas. Todos los pasajeros y tripulantes han perecido ahogados.

El Cuartel general de las Fuerzas Aéreas italianas anuncia que hasta ahora han sido recuperados cuatro cadáveres en el paraje donde se estrelló el tetramotor perteneciente a la Compañía holandesa K. L. M.

Según la agencia United Press el tetramotor que se ha estrellado contra el mar esta mañana, se dirigía desde las Indias orientales holandesas a Amsterdam, con 24 personas a bordo. Entre los pasajeros había 5 mujeres y 3 niños. Transcurrirán algunos días antes de que puedan ser extraídos los restos del avión. Varias lanchas se encuentran en el lugar del accidente para recoger los cadáveres.

El aparato llevaba doce tripulantes. El comandante de la aeronave J. C. Esman era hijo del presidente de la Compañía.

Dos buzos han recuperado, flotando entre los restos sumergidos del «Agermond» 26 cadáveres quemados y mutilados.

Se califica de heroica la conducta del piloto del avión siniestrado, por la maniobra que sobre las aguas próximas al puerto imprimió al desintegrado aparato para llevarlo sobre el mar, con el fin de evitar la caída en tierra, donde hubiera cau-

## EL GOBIERNO LABORISTA derrotado en la CAMARA DE LOS LORES

### Se trata de nacionalizar la industria siderúrgica

#### Lord Milverton se separa del Partido gubernamental

Londres, 23.—El Gobierno laborista ha sufrido una derrota en la Cámara de los Lores, de mayoría conservadora, en discusión, artículo por artículo, de la ley de nacionalización de la industria siderúrgica.

Se cuenta con que la oposición presenta numerosas enmiendas a dicha ley. En efecto, presentó hoy una pidiendo que en la Junta que se instaure para dirigir aquella industria nacionalizada, figuren tres personas de reconocida experiencia en la materia.

A ello se opuso la representación del Gobierno alegando lo innecesario de la enmienda. La enmienda fué aprobada por 98 votos contra 21, pero habrá de pasar a la Cámara de los Comunes. Si estos la rechazan, el proyecto será ley de aquí a un año aún en contra del deseo de la Cámara Alta. La enmienda más importante que ha de presentar la oposición es la del aplazamiento de la nacionalización hasta octubre de 1950, después de las elecciones generales.—Efe.

#### LORD MILVERTON SE SEPARA DEL PARTIDO LABORISTA

Londres, 23.—Lord Milverton, pro laborista y ex-gobernador colonial, se ha separado hoy del partido gubernamental, como consecuencia de la decisión del Gobi-

nete de nacionalizar la industria siderúrgica británica.

Lord Milverton anunció su decisión en la sesión de la Cámara Alta. «Nací libre, paso la mayor de mi vida enseñando en países atrasados lo que es la libertad. No quiero ahora defender las ventajas de la esclavitud ante un pueblo que era libre. Acaso sea porque mi experiencia administrativa me ha mostrado hasta qué punto el socialismo sin restricciones puede extrangular la iniciativa».—Efe.

### La revolución dominicana ha fracasado

#### Una declaración del jefe de los exiliados en Cuba

La Habana, 23.—«La revolución en la República Dominicana ha fracasado», ha manifestado a la agencia United Press el jefe de los exiliados de Santo Domingo, Juan Bosc, que atribuyó el fracaso de una operación «cuidadosamente preparada» a la «inexplicable desaparición de cuatro aviones que despegaron sin que se haya vuelto a saber nada de ellos y otros dos así como el hecho de no haberse sublevado, como esperaban los revolucionarios, las guarniciones dominicanas».

Dijo que el Cuartel general revolucionario del exterior no ha podido localizar o ayudar pequeños grupos expedicionarios que todavía se encuentran en suelo dominicano. «Es mala noticia para nosotros, pero hemos de confesarlo», declaró.—EFE.

## EN EL PALACIO DE EL PARDO

### Presentación de cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado por el ministro plenipotenciario del Paraguay

Madrid, 23.—A mediodía de hoy, con el ceremonial acostumbrado se ha celebrado en el Palacio de El Pardo la presentación de cartas credenciales del enviado extraordinario y ministro plenipotenciario del Paraguay en España, Excmo. Sr. don Alfonso E. Dos Santos, a S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos.

Acompañaban al ministro paraguayo e primer introductor de embajadores, barón de las Torres, y el secretario de la Legación del Paraguay en Madrid.

Con S. E. el Jefe del Estado se hallaban el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo; el jefe de la Casa Militar, segundo jefe, ayudantes de Campamento y ayudantes de Servicio; jefe y secretario del Gabinete Diplomático y del Protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores y alto personal de la Casa Civil.

Terminada la ceremonia de presentación, el Caudillo conversó cordialmente con el nuevo ministro del Paraguay.—EFE.

## EL PARTIDO DE COLOMBES



He aquí la consagración definitiva de Basora. Nos tendríamos que remontar a Gaspar Rubio ó a Zabala para recordar proezas análogas en encuentros internacionales futbolísticos. El formidable jugador del Barcelona consiguió en los primeros minutos tres sobrios tantos para España que iniciaron la amplia derrota francesa de París. Basora, por su oportunidad, decisión y bravura ante la red de Vignal, fué el mejor jugador en la memorable tarde de Colombes, lo que es su mayor elogio.

APOLO

Viernes 24 de Junio de 1949. Continúa desde las ocho Inauguración de la temporada de verano Con la gran producción

Como te quise te quiero

Protagonistas: Merle Oberon, Charles Korvin y Claude Rains. Programas escogidos. Precios reducidos.

Próximo sábado LA DAMA DE LA FRONTERA Con Ivone de Carlo En technicolor.

Religiosa

SANTORAL DEL DIA 24 de Junio.- El Sagrado Corazón de Jesús.- El Nacimiento de San Juan Bautista.- Santos Oroncio Eros Farnacio, Fermín, Ciríaco, Firmo, Longinos, Isidoro, Faustino, Agilberto, Agostino, mártires; Teodulfo obispo; Juan, mártir. Misa del G. de Jesús Rito doble de primera clase. Ornamentos blancos.

Ayuntamiento de CEUTA

ANUNCIO

Para cumplir el acuerdo de la Comisión Permanente del 8 del actual, se oye proposiciones para el servicio de información gráfica de este Ayuntamiento.

Los fotógrafos que deseen concurrir presentarán sus ofertas en pliego cerrado, a base del precio unitario de la fotografía tamaño 13 X 18, quedando obligado el elegido a entregar una pequeña prueba tamaño natural de las obtenidas en cada acto a que sea avisado, para entre ellas separar las que deban figurar en la colección, únicas que serán abonadas.

Ceuta, 23 de Junio de 1949 El Alcalde.

José Rojas Feigenspan.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos puestos al cobro a partir del día 25 del mes en curso.

Señores don Francisco Reynoso Collado, don Absalam Ben Ali, don Ahmed Zonak, Compañía Atlas. Empresa de Agua de Ceuta, Electricas Marroquies S. A. Junta de Servicios Municipales de Tetuán, id, id, de Alcazarquivir, id, id, de Larache.

La Unión y El Fenix Español. COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864. Domicilio Social: Madrid, Alcalá 36. Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Resgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos. Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA OFICINAS: Tetuán, Generalísimo, 5 (edificio propiedad) Tel. 3.4.5-1 Apartado 97. Ceuta, González de la Vega, 5. Tel. 1-4-1. Apartado 21. Autorizado por la Dirección General de Seguros

LA FIESTA DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS

La solemnidad de hoy viene a formar la clave de todas las que constituyen el plan divino de redención del linaje humano. No se refiere a un misterio particular de la vida de Cristo, sino que los abraza todos. Es la fiesta del amor de Dios para con los hombres, y este amor es la fuente misteriosa de donde brotan todos los misterios de la vida, pasión y muerte de Jesús y de su vida Eucarística. El amor de Cristo para con la humanidad caída, la caridad íntima del Verbo, para con nosotros le arrancó, por decirlo así, del seno del Padre, donde es concebido entre resplandores divinos inenarrables, para trasladarle al seno inmaculado de María; de allí le condujo al Calvario y del Calvario al Sagrario, para permanecer con nosotros hasta el fin de los siglos.

El objeto material de la fiesta de mañana y de la devoción de Jesús, es el Corazón de Carne del Hombre-Dios, y formalmente es la caridad infinita, de la cual es símbolo el mismo Corazón. El oficio de esta solemnidad, pone de manifiesto los progresos triunfales que el culto al Sagrado Corazón ha realizado en el curso de los siglos.

Para que este culto llegara a ser público y oficial, suscitó la divina Providencia primero a San Juan Eudes, quien compuso en 1670 un Oficio y Misa del Sagrado Corazón para la congregación de religiosas llamadas antes Eudistas y ahora del Buen Pastor. Pocos años más tarde escogió a una Visitadora, Santa Margarita

María Alacoque, hija espiritual de San Francisco de Sales, y apareciéndole numerosas veces, le reveló las grandezas incomparables, excelencias subimes y provechos incalculables y riquísimos, encerrados en la devoción al purísimo Corazón de Jesús. La más célebre de todas estas revelaciones fue la que tuvo lugar en Paravie-Monial, el día 16 de junio de 1673, Domingo de... que le mandó que pro... or todos los medios posible... establecimiento de una fiesta... al Sagrado Corazón el viernes que sigue a la Octava del Santísimo Sacramento.

En 1765, Clemente XIII, aprobó la Fiesta del Oficio del Sagrado Corazón de Jesús y Pío IX en 1856, la extendió a la Iglesia universal. Finalmente, León XIII, elevó en 1889 el rito de la Fiesta a doble de primera clase, y consagró el mundo entero al Divino Corazón; y Pío XI, en 1929, aprobó una nueva Misa y un Oficio nuevo con Octava privilegiada, en honor del Sagrado Corazón.

Las ideas que más campean en el nuevo rezó son: el amor inmenso que ha tenido y tiene Jesús a los hombres, agotando en cierto modo sus esfuerzos en manifestárselo, y la enorme ingratitud de los hombres para con Él, respondiendo a este amor con ofensas, ingraticudes, frialdades, olvidos y desprecios de todo género. Por todo lo cual pide reparaciones y desagravios. Esmerémonos en responder con toda fidelidad a esta aspiración y deseo de este dulcísimo Corazón.

Cine Astoria

Hoy desde las 5. Última día. Cifesa presenta a Estrellita Castro en la gran producción nacional

LA GITANILLA

Con Juan de Orduña y Antonio Vico.

Mañana: SHERLOCK HOLMES CONTRA MORIARTY

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS La Dirección General de Previsión, Sección Familias Numerosas ha emitido a este Organismo, para su entrega a los interesados, los Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas que a continuación se relacionan:

- Don Tomás Laguna Baldellón
Don Francisco Gil Romero.
Don José Moreno González.
Don Julio Guzmán Pabore.
Don Manuel Caro Ibáñez.
Don Francisco Guerrero de la Hoz.
Don José Guerrero Guesta.
Don Eugenio Estanislao Andía.
Don Eloy Martín Higueros.
Don Manuel González Fianzor.
Don Francisco Gómez Muñoz.
Don Diego Ramírez García.
Don Manuel Oneta Barca.
Ceuta a 21 de Junio de 1949
EL INSPECTOR GENERAL.
Delegado de Trabajo.
Firmado: Luis Sánchez-Blanco.

CERVANTES

Siempre GRANDES ESTRENOS HOY, de 8 a 1



Anuncios breves

Compras y ventas INSECTICIDAS D. D. T. APARATOS PARA FLIT. "DRUGUERIA ROMA" CERVANTES, 8. SE COMPRAN PALOMOS, RAZON RADIO SELFOM. CEUTA. VENDESE CASA CINCO HABITACIONES LLAVE EN MANO RAZON JADU, CALLE CASTILLO ARTIEL, 8. "CASTILLO" 1948 25 CUBALLOS VENDESE TODA PRUEBA O CAMBIASE OTRO MAS PEQUENO RAZON. ESTA ADMINISTRACION.

Alquileres CAMBIO PISO CUATRO HABITACIONES, COCINA, CUARTO BANO, POR OTRO MENOR. RAZON ESTA ADMINISTRACION. ALQUILO HERMOSA HABITACION CABALLERO RAZON ESTA ADMINISTRACION. CAMBIO CASA VILLA JOVITA CUATRO HABITACIONES, CUARTO BANO, COCINA, PATIO Y AZOZA GRANDISIMA. CALLE Q. 7.

Pérdida PERDIDA LLAVERO CINCO LLAVES PEQUEÑAS TIENE COSIDO TROZO CUERO. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

Traspaso TRASPASO NEGOCIO HADU. RAZON CAFE ROSENO. (MERCADO ABASTOS).

VARIOS DESEA IR A TRABAJAR A LA ARGENTINA INMEDIATAMENTE? CUALQUIERA QUE SEA SU PROFESION U OFICIO PUEDE CONSEGUIR VIAJE PAGADO ANUNCIANDOSE EN LA PRENSA ARGENTINA. ESCRIBID: PUBLICIDAD. CARMEN. 7. MADRID. COMISIONISTAS 30% ARTICULOS NOVEDAD APARTADO 3.013. MADRID. IMOSTANTE FIRMA DE BARCELONA NECESITA REPRESENTANTE. ESCRIBIR ROSELL AVENIDA GENERAL PRIMO DE RIVERA 28 BARCELONA.

sición aceptada, en el caso de ser esta de importe inferior al crédito concedido para la compra. El gasto de publicidad de anuncios modelo de proposición y pliego de condiciones será de cuenta del beneficiario con la adjudicación. Ceuta 23 de Junio de 1949. El Jefe del Detall, Firma: Ilegible. V.º B.º El Director Firma: Ilegible

Ejército de Marruecos

Cuerpo de Ejército del Maestrazgo

Parque de Intendencia de Melilla

Dispuesto por la Superioridad ampliación plazo admisión de ofertas Café crudo para el consumo de tropa con destino a los Parques de Intendencia de Ceuta y Melilla, se pone en conocimiento general que se admiten proposiciones hasta las DOCE HORAS del día VEINTICINCO del actual.

Las ofertas se ajustarán a los pliegos de bases Técnico-Legales que se encuentran a disposición de quien lo desee en la Jefatura del Detall de este Establecimiento. El importe del anuncio será de cuenta del adjudicatario Melilla a 18 de junio de 1949 El Comandante Jefe del Detall: -Firma: Ilegible. V.º B.º

El Teniente Coronel Director Firma: Ilegible.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

Bañeario de fortuna (Murcia)

ningunas. Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma Abierto todo el año para más detalles dirigirse al Administrador.

PARQUE DE INTENDENCIA DE CEUTA

SUBASTA

El Excmo señor Ministro del Ejército (Dirección General de Servicios) ha dispuesto la adquisición por subasta, de maquinaria para mouturación de trigo con todas sus obras y elementos de instalación en el edificio que se construirá al efecto en este Parque. Capacidad de mouturación de 30.000 kilogramos de trigo como mínimo en 24 horas de trabajo.

Dicha subasta se celebrará en el despacho de Dirección de dicho Parque (sito en Brull, número 7) y tendrá lugar a las diez horas del día 20 de Julio de 1949, ante el tribunal reglamentario, rigiéndose por el Reglamento de Contratación administrativa del Ejército, de fecha 10 de Enero de 1931, y por los pliegos de condiciones técnicas y legales que se publican a continuación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado y en el Diario Oficial del Ministerio de Ejército, además de exponerse a disposición del público en el lugar que a éste se dedica en el Parque de Intendencia de Ceuta. Durante media hora, el Tribunal admitirá todos los pliegos que se le presenten y que

se ajusten al modelo de proposición oficial, cuyos pliegos se presentarán bajo sobre cerrado, haciéndose su apertura una vez transcurrida dicha media hora.

El Tribunal podrá exigir las garantías que estime precisas para acreditar la personalidad de los oferentes, y una vez abiertas las proposiciones, se hará la adjudicación provisional a la que, ajustándose a las condiciones marcadas en los pliegos, sea más ventajosa. Caso de ser dos o más proposiciones iguales, se invitará por el Presidente a una licitación por pujas a la llana durante quince minutos, y si subsistiese igualdad, se decidirá por sorteo.

Solo se admitirán proposiciones directas de los propios fabricantes o por apoderación notarial, debiendo acreditar que su industria o fabricación está domiciliada en España, como también que las máquinas ofrecidas y los materiales a emplear en instalaciones, son de producción nacional. El tribunal podrá si es conveniente al servicio, ampliar el número de máquinas o materiales contenidos en la propo-

El Arte en las Escuelas

Magnificas exposiciones en las Escuelas nacionales, como fin de curso

Ayer a las once, y con asistencia de algunas autoridades se celebró la apertura de la "Exposición Escolar" de la graduada de niños del Grupo "Lope de Vega".

Esta instalada magnificamente en una de las mejores galerías y la misma instalación es una garantía del arte con que está todo en ella dispuesto. Comienzan los trabajos de iniciación y terminan los del cuarto grado que podríamos encasillar entre los noveles artistas. Entre las cosas que nos llamaron la atención figura el "Credo" cuya exposición gráfica es una originalidad. Los Sacramentos y sus simbolismos gráficos también fueron muy comentados, así como el plano de Ceuta. Hoy, la Escuela nacional ha elevado su nivel científico y artístico. El grano de trigo desprendido de la mano del Maestro — así con la yuca no del "enseñador" que diría graciosamente el insigne Serrano de Haro — al germinar, da el resultado apetecido. Y es que las virtudes profesionales no pueden quedar infundadas.

He podido observar que junto a la parte científica, reflejada en los cuadernos del curso, que es admirable, porque en ellos se ve el progreso del alumno a través del curso, hay el valor artístico, y aunque la misión de la Escuela no es la de hacer artistas, sí la de despertar el gusto conforme a cada grado a los intereses de cada edad.

La belleza de los trabajos se transmiten a los actos, y estos influyen en la vida, constituyendo la personalidad; justa y moral, virtudes que forman la educación religiosa que es la que nos eleva sobre todo.

El Magisterio de Ceuta está muy agradecido al Ilustre Ayuntamiento, aunque espera de la nueva Corporación favorezca más sus trabajos; y está viendo con agrado la visita de las autoridades. En estos días hemos tenido el gusto de saludar en el Grupo "Lope de Vega" graduada de niños a nuestras primeras autoridades, que feicitaban después de admirar los trabajos escolares, a todos los profesores.

Es que la mirada siempre alegre del niño da margen a meditar. El niño por naturaleza somete todos sus problemas a un rápido desarrollo su dinamismo le dificulta para fijar por mucho tiempo la atención en los mismos; aborrece las reflexiones que el hombre le dosifica en frías explicaciones; sin embar-

go, en estos días de "exposición" donde ve sus trabajos y la atención de que son objeto, por parte de los que los visitan; todos, pequeños y mayores reaccionan, se hacen reflexivos y atienden los elogios con gusto y gravedad, se dan cuenta que valen para algo. Y aquí surge el pedagogo, porque ha sabido educar e instruir a esos niños.

También visité la exposición de los párvulos de "Lope de Vega" que es una preciosidad. Como la de niñas de la calle Sánchez Navarro de la Barriada España, Jadú y el Grupo Soís.

En este final de curso se está valorizando a Escuela nacional pues algún ingenio visitante dijo en un Grupo "no creía que la Escuela de los pobres trabajara tanto e hiciera estas cosas".

Feicitamos a la Inspección de 1.ª Enseñanza de Ceuta, y a todos los señores maestros por la labor científica y artística que realizan en nuestra ciudad.

Graciam de Rab. d.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Habiéndose extraviado los resguardos números 17.743, 18.703, 2.503 y 4.981 correspondientes a operaciones de este Establecimiento se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del Artículo 64 del Reglamento.

Ceuta 23 de junio de 1949.

DR. BELTRAN LEON. Puericultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingenieros. 7. De 6 a 7

Disgusto en Paris por los impuestos a los receptores de televisión

Paris, 23.— Ha sido fijada en 2.500 francos anuales la tarifa de impuesto para los poseedores de receptores de televisión.

La medida ha desagradado a la población parisina por estimar que dicha tarifa es muy elevada. —EFE.

PERON ataca al diario bonaerense «LA PRENSA»

Dijo, además, que se aproxima otra nueva depresión económica

Los países industriales tienen millones de parados; los países pobres tienen revoluciones por todas partes

Buenos Aires 23.—En un discurso pronunciado por el presidente de la Argentina general Perón en la Asamblea General de Sindicatos ferroviarios, atacó al diario "La Prensa", acusándolo de decir en sus editoriales mentiras e insensateces.

Perón agregó: "Por eso leo los artículos de "La Prensa", que durante cien años ha estado diciendo infinitas mentiras e insensateces. Cuando el país estaba regido por aquellos que prestaban atención a los artículos de "La Prensa" había que dispersar ríos de alimentos para los pobres. Por lo menos, en la actualidad, nosotros, los que no le prestamos atención no hemos infringido insultos a la dignidad argentina. Y que "La Prensa" me perdone este solo recuerdo cuando publica artículos contra mí todos los días".

Perón aludió a la depresión económica de 1929 y dijo que era natural que se aproximara otra nueva depresión "Los países industriales no pueden vender y están luchando por sus mercados. Tienen millones de parados. Los países pobres tienen revoluciones por todas partes".

Perón aludió el Instituto argentino para la Promoción de Intercambio diciendo que había sido creado para no tener que vender productos argentinos a precios demasiado bajos.

Repetió que los trabajadores de la Argentina son libres. —EFE.



Corrida de Beneficencia en Madrid con asistencia del Caudillo

Una gran faena de Luis Miguel que salió en hombros

Madrid 23.—Corrida de Beneficencia de la Diputación provincial. Asisten el Caudillo y su esposa. Preside el director general de Seguridad asesorado por Vicente Pastor. Se lidiaron de Juan Antonio Alvarez de Trujillo, antes Contreras para Pepe Luis Vázquez, Luis Miguel Dominguín y Manolo González.

Al entrar S. E. el Jefe de Estado en el palco presidencial momentos después de terminar el paseillo de las cuadrillas fué saludado por el público con una gran ovación y gritos de "¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!".

Los toros bien presentados muy codiciosos con mucho nervio. Los mejores el quinto y el sexto. El peor el segundo.

Pepe Luis Vázquez no hizo nada destacable en su primera al que mató de tres pinchazos y media (Ove pitos). En el otro estuvo rabioso y sacó algunas naturales y adornos que se agudieron. Mató de media delantera (División de opiniones).

Luis Miguel Dominguín en su primera estuvo valiente. Lo mató de media y otra casi entera. (Ove aplausos y algunos pitos). En su segundo al que banderilló magistralmente le hizo una faena de mulata preciosa, en la que intercaló pasadas naturales que fueron un modelo de ejecución y redondeo en los que llegó a girar tres veces.

Manolo González, en su primera toró por la cara y mató de cuatro pinchazos y descabello (Ove pitos). En el que cerró plaza estuvo muy valiente y torero. Realizó una faena artística en la que hubo derrochazos, redondeos, mandolinas, molineta y otros adornos que se hicieron. Mató de un pinchazo y media estofada y descabello al cuarto toro. (Se le despidió con una ovación).

Luis Miguel fué sacado a hombros por la puerta grande.

Al abandonar el Caudillo y su esposa el palco presidencial, fueron despedidos con las mismas muestras de cariño y entusiasmo que a su llegada.

Asistieron también a la corrida los jugadores de la selección nacional de fútbol que jugó en Dublin y en Colombes. Estaban distribuidos en varios tendidos. El público les tributó cariñosos aplausos. —Cifra.

Truman recibe a representantes de CHINA



Washington, 23.—Un nuevo plan de los nacionalistas chinos para contener el avance de los comunistas, ha sido presentado al presidente Truman por el Dr. Kan Chieh-Hou representante del presidente chino que iba acompañado por el embajador de China en Washington.

La conversación se celebró en la Casa Blanca.

Al terminar la entrevista los representantes chinos se imitaron a decir que el presidente Truman había sido el plan con interés y simpatía. —EFE.

El presidente argentino de

Circo Americano (Transatlantic Circus)

EL CIRCO A TRAVES DE UN BARCO

Debutará próximamente en Ceuta

CATASTROFE AEREA

El tetramotor salió de Bacia hace dos días y esta mañana había despegado del puerto de Atenas. —EFE.

Austria celebra negociaciones comerciales con cinco países europeos

Londres, 23.— El Gobierno austriaco celebra actualmente negociaciones comerciales con cinco países europeos, según anuncia Radio Viena.

Añade la citada emisora que una delegación suiza es esperada en Viena para el próximo lunes. Las negociaciones comerciales con Yugoslavia terminarán probablemente en julio y con Hungría, Holanda y la zona soviética de Alemania, dentro de unas semanas. —EFE.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.R. CEUTA Y MELILLA

Table with 2 columns: Product Name and Price. Includes items like Crema de Cuba, Flor de Habana, Lepanto, CIGARRILLOS, and CIGARROS PUROS.

Precios de venta al público, incluidos los impuestos

# LOS DEPORTES

«La iniciativa del juego no es ya del delantero que lleva el balón y dá un pase, sino de que se ha sabido situar despues de desmarcarse»

«En el sistema defensivo se evoluciona hacia un paralelógramo con los medios alas y defensas laterales»

El fútbol sigue adelante en cuanto a su progreso táctico y técnico. Y hoy los jugadores de un equipo son cual piezas de ajedrez, cada una de las cuales tiene un valor y un recorrido minuciosamente estudiado. Tal impide la jugada alocada y fortalece al conjunto. Conjunto que es fácil ver en cualquiera de los equipos británicos, donde el personalismo no existe, donde todos se sacrifican en aras del buen funcionamiento del once, donde se ensayan nuevos métodos que fortalezcan aún más la parte defensiva y de una mayor libertad de acción, rapidez y eficacia al ataque.

Lo declaraba un directivo del «Fulham» con ocasión de su visita a España.

En la fase de ataque se afirma cada vez más, con rasgos precisos, un cambio fundamental en la directriz del juego de pases. Hoy la iniciativa para los movimientos en este aspecto no corresponde al jugador que lleva la pelota entre los pies. Anteriormente el jugador que conducía el balón ejecutaba el pase por propia iniciativa, enviando el balón al compañero que, a su juicio, estaba en mejor posición de recibirlo. Hoy el jugador que lleva la pelota realiza el pase en

el momento preciso, al compañero que tomó la iniciativa y supo colocarse en un terreno favorable, después de haberse desmarcado. Es, pues, este compañero el que ordena donde necesita el pase. Este cambio trascendental conduce a aumentar la velocidad y la ligazón a los movimientos del ataque. Como el «Manchester» practica el nuevo estilo con acierto, vistosidad y elegancia.

En cuanto al juego defensivo, persiste, en líneas generales, el esquema conocido del defensa central, los zagueros laterales y los medios volantes moviéndose sin descanso. La variante implantada por el Arsenal consiste en la formación de un paralelógramo con los medios alas y los defensas laterales como vértices, al tiempo que el defensa central se mantiene en

situación espectante dispuesta a entrar en acción en última instancia fuera del área del paralelógramo. Cada uno de los jugadores vértices no vacila, cuando le corresponde intervenir, en salir regateando con idea de transformar la fase defensiva en movimiento de ataque, al establecer contacto directo con su línea de delanteros. Apenas se hacen despejes a la antigua usanza y las pocas veces que la pelota cruza por el aire corresponde a los saques del guardameta, cuando este se vé imposibilitado de pasar a un compañero de equipo. Además del Arsenal este sistema defensivo lo practican ya el Derby County y en parte del Portsmouth y es de resaltar un detalle; estos tres equipos son los que menos goles encajaron en la temporada».

## Grandioso recibimiento al equipo nacional de fútbol

Toda la afición madrileña se dió cita en los andenes de la estación del Norte, ovacionando y victoreando a los vencedores de Irlanda y Francia

Madrid, 3.—Un recibimiento apoteósico se ha tributado al equipo nacional de fútbol, que a la una menos cuarto llegó a Madrid en el expreso de Irún.

En la estación del Norte se dió cita toda la afición madrileña, con autoridades, federativos, directivos de clubs jugadores, periodistas, fotógrafos, operadores del NODO, los cuales ovacionaron y vitorearon delirantemente a nuestros bravos jugadores que venían ocupando el vagón número tres del convoy.

Fueron constantes los vivas a España y a la Selección española y los alabí, alabá, España ra, ra. Al descender del vagón los jugadores, capitaneados por el seleccionador Guillermo Eizaguirre, un agitar tremendo de pañuelos y una ovación clamorosa e inabarcable saludó a los vencedores de Dalymount Park y Colombes que, con gran trabajo, a través de una estrecha calle protegida por fuerzas de orden público pudieron llegar hasta los autobuses que habían de trasladarlos al Ayuntamiento, donde seguidamente tendría lugar una recepción y le aguardaba el Concejo municipal en pleno.

El ministro de Irlanda acudió a la estación con el fin de felicitar al general Moscardó por el triunfo de España en Dublin. Muchos de los aficionados que acudieron a recibir al equipo portaban grandes y pintorescas pancartas, en una de las cuales podía leerse. «Aunque aquí haya restricciones, metemos goles a chaparrones» Otra saludaban al «Tio Benito» (por el entrenador nacional) y otras contenían igualmente frases alusivas a los dos rotundos triunfos por 4 a 1 y 5 a 1 logrados en esta victoriosa jira deportiva.

## Los campeones de Italia, Francia, Portugal y España comienzan la disputa DE LA «COPA LATINA»

EN ALFONSO MURUBE: CEUTA-ESPAÑA para el TROFEO VARELA

Termina la Tercera División de Liga

Nota destacada de la jornada del próximo domingo es la iniciación del torneo para la disputa de la «Copa Latina» que, como sabrán los lectores, van a disputar anualmente los campeones de Francia, Italia, Portugal y España y cuyas semifinales, final y encuentro para designar al tercer clasificado, se jugarán este año en territorio español. La competición aunque breve, era una necesidad muy sentida y permitirá ver en acción a los cuatro mejores conjuntos del concierto balompedico latino, adquiriendo extraordinaria importancia ese choque Barcelona-Reim que es toda una segunda edición del Francia-España de Colombes, mientras el choque Torino-Sporting Lisboa perdió bastante debido a la desgracia ocurrida en Superga al notable y famosísimo conjunto italiano.

- COPA LATINA  
Bardelona-Reims  
Torino-Lisboa
- TORNEO CAMPEONES  
Orensana-Atlético (0-2)  
Lérida-Osasuna (0-1)  
Albacete-P. Ultra (3-5)
- COPA VARELA  
Ceuta-España (3-3)  
Larache-Melilla (1-6)
- COPA PRIMA VERA  
V. Nador-AfricaCeuti
- COPA MARRECOS  
Tesorillo-Las Navas

Una gran oportunidad para el «Barsa» creemos que es esta competición que se inicia el domingo Oportunidad que cabe desear no la desaproveche completando así un final de temporada verdaderamente triunfal para el fútbol español.

En la ligullla de campeones tenemos a la jornada final que no creemos reporte algo nuevo a la competición. Para que el Albacete perdiera el título de campeón de la Tercera División de Liga tenía que perder o empatar en su campo, lo que daría posibilidades tanto al Plus Ultra como al Atlético si este consigue vencer en Orense. El choque entre albaceteños y aseguradores constituye su plato fuerte.

Para el Trofeo Varela, disputa nuestro titular su último encuentro casero frente a U. D. España de Tánger, que nuestro representante precisa ganar si quiere seguir aspirando a dejarlo ya definitivamente en sus vitrinas. Aquí tiene además la oportunidad de borrar la mala impresión causada el pasado domingo, mientras al aficionado le va a ser dable apreciar su esfuerzo y aquilatar los nuevos y valiosos valores que militan en el conjunto visitante, único equipo que consiguió vencernos a domicilio en la pasada Liga y con el que forzosamente hay una deuda pendiente.

En Melilla y en Tetuán, las finales para la Copa Primavera y Copa Marruecos. A nuestro Africa-Ceuti le ha tocado jugárselo todo en Alvarez Claro ante un Villa Nador que no es precisamente un grano de anís aunque el Magreb le derrotara fácilmente en la final de primavera regional. Allí, en su ambiente es lógico se crezca y tenga el Africa-Ceuti que realizar un soberano esfuerzo para impedir se adjudique la Copa Primavera.—PIGUAR.

### Chacón, arbitrará el Ceuta-España

Mena lo hará en Tánger

Para dirigir los encuentros correspondientes a la Copa Varela han sido designados los árbitros colegiados siguientes:

- Magreb Melilla (el sábado) Mena.
- Larache-Melilla, Ceuta-España, Chacón (Juan).



## Estadio Municipal Alfonso Murube

EL DOMINGO 26 A LAS 7 Y MEDIA

GRAN ENCUENTRO PARA LA «COPA VARELA»

U. D. España de Tánger

Y

S. D. CEUTA

## Máquinas de coser «ALFA» S.A. AVISO

Nuevamente procederemos al regalo de una máquina entre los clientes que efectúen su compra hasta el 30 de Septiembre de 1949, con arreglo a las normas que han regido nuestro anterior concurso y que pueden solicitar en nuestras Agencias. El sorteo se efectuará igualmente ante Notario.

Ceuta, Junio 1949.

PARA VINOS FINOS

# FINO ALMINA

# EL FARO en TETUAN

## Los obreros de la Imprenta del Majzen entregan a S. E. el Alto Comisario un artístico trabajo con motivo del recorrido de S. E. por la Zona del Protectorado

En el día de ayer y en audiencia, fué recibida por S. E. el Alto Comisario una comisión de la Imprenta de Majzen presidida por el coronel don Eduardo San Martín, e integrada por el administrador don Lorenzo García Casas; el gerente, don Wencesao Helguera, y el jefe del taller de encuadernación, don José Ferrán, con objeto de hacer entrega a S. E. de una artística obra confeccionada en dicha imprenta consistente en un folleto del recorrido por la Zona del Protectorado efectuado p...

el general Varela, en el mes de octubre, encuadernado en piel imitación mármol, con impresiones en oro, plata y dibujos a gouaches del Ejército y Fuerzas Armadas; y otro folleto con el mismo motivo para la esposa de S. E.

El general Varela recibió con verdadero agrado esta muestra de afecto del personal de la Imprenta del Majzen, elogiando la labor de la misma que tan alto pone el nombre de este organismo.

## Audiencias de S. E. el Alto Comisario

En el día de ayer, S. E. el teniente general Varela, recibió las siguientes audiencias:

### CIVIL

Don Arcadio de Villarta Lamas; Sr. deagado del Gobierno en Ceuta, con una comisión integrada por don Francisco González Zamudio, don Manuel Degado Tagle y don Manuel Esoudero Espinosa; Sr. presidente de la Sociedad de Tiro de Pichón, Sr. Ortiz Esparraguera, acompañado del marqués de Montecastro y don Arcadio Vilela; presidente del Consejo de Administración Imprenta Majzen, don Eduardo San Martín, acompañado de don Lorenzo García Casas, don Wencesao Helguera y don José Ferrán; doña Milagros Diez Tortosa; don Pedro de la Llosa Salvatierra; don Juan Villedre Romero; don Germán Escribano Ortega; don Ramiro Santamaría Quezada; don José Antonio Fernández Martínez, y esposa doña Adela Requena.

### MUSULMANA

Si Ali Ben Soliman el Arab; Si Mohamed Erhoni; Fakih Si Ahmed Erhoni; Si Mohamed Ahaa y Hach El Lajdar Ghadié Ali.

### MILITAR

General, don León Romero Corral; general, don Bernabé Ortiz Esparraguera; teniente coronel, don Luis Campos Rotana; teniente coronel, Sr. García Conde; teniente coronel, don Miguel Gómez Pajaron; comandante, don Adolfo Arteles Campos; comandante, don Carmelo Gómez de Llerena Pou; capitán médico, don José Peiro Artal y capitán médico, don Luis Herrero Muñoz.

### AUDIENCIA ESPECIAL

Fueron recibidos en audiencia especial por S. E. el Alto Comisario los catedráticos de la Universidad de Granada: Don Gonzalo Gallas don David González, don Emilio Orozco, don Ángel Arias don Manuel Albart y don Ángel Millol.

## Pasan por Karachi los peregrinos españoles que regresan del Japón

Karachi, 23.— Los 30 peregrinos españoles que han participado en el Japón en las solemnidades religiosas con motivo del centenario de la llegada a dicho país del gran misionero español, San Francisco Javier, han llegado a esta capital en avión, en un viaje de regreso a España. Mañana emprenderán una nueva etapa de su viaje.

La cruz que perteneció a San Francisco Javier, de la que son portadores, ha estado expuesta en la catedral de San Patricio, de Karachi, a donde acudieron numerosos fieles católicos.— EFE

Anúnciese en EL FARO

## La Línea de la Concepción

### El Alcalde señor Montejo, nos habla de su reciente visita a Madrid. - Una copa de vino español a la Real Balompédica Linense

#### LA ORDENACION URBANA DE LA CIUDAD

Don Emilio Gómez Montejó, alcalde de esta ciudad, ha regresado de un reciente viaje a Madrid, a donde marchó acompañado del interventor de Fondos municipales, señor Catalina y el arquitecto municipal, señor Faquinatti, con objeto de ver cómo marchaban los distintos asuntos relacionados con el proyecto aprobado por el Consejo de ministros de la ordenación urbana de la ciudad.

Hemos ido a saludarle y con su natural amabilidad nos recibe el señor Montejó y a nuestras preguntas va respondiendo.

—La más agradable sorpresa que recibí fue cuando al llegar a la Dirección General de Arquitectura, penetramos en una de sus dependencias, cuando nadie esperaba nuestra visita y qué cree usted que de busnas a primeras nos encontramos? pues un formidable plano de nuestra ciudad y trabajando sobre él, trazando líneas y más líneas varios delineantes. Esto ya me dió la impresión de que en verdad, nuestro asunto estaba sobre buen camino.

—Estuvimos hablando con el director general y lo primero que se va a llevar a cabo inmediatamente es la urbanización de la Plaza del Generalísimo Franco. Para este asunto queremos obtener también la cesión de los terrenos inmediatos a la Comandancia Militar que están circundados por una alameda y que pertenecen al Ministerio del Ejército. Esta cesión parece ser que es cosa casi hecha, pues todos los trámites están perfectamente orientados y tratados con el máximo cariño, por quienes han de realizar

y ordenar la cesión.

—También estuvimos a ver al delegado de la Obra Sindical del Hogar y muy en breve será anunciada la subasta para la adjudicación de la construcción de esas 249 viviendas en terrenos inmediatos al Hospital municipal.

—Otra de nuestras visitas fue al director general de Obras Hidráulicas, para tratar con él sobre la traida de aguas a nuestra ciudad. El señor Sola que mira con el máximo cariño las cosas de Cádiz y sobre todo las de este rincón me prometió y me aseguró la máxima cooperación y el mayor deseo de que todo llegue a feliz y buen término.

—Vamos a concertar una operación de empréstito con el Banco de Crédito Local. Este empréstito será por valor de un presupuesto extraordinario que vamos a aprobar de siete millones de pesetas. En este proyecto y como cosas inmediatas a realizar figuran ampliación de Mercado de Abastos, construcción del nuevo matadero y versión, acondicionamiento del actual para lonja del pescado; pavimentación de cinco calles. Naturalmente para la realización de todos estos proyectos tenemos y contamos con la cooperación del Instituto Nacional de Colonización, etc. etc.

—Puedo expresarle para que se transmita al pueblo de La Línea mi íntimo contento al ver cómo con el mayor cariño se acogen todas nuestras aspiraciones en Madrid. Felicitemos al señor Montejó por sus desvelos para con la ciudad, felicitación que hacemos extensiva a toda la Corporación municipal.

Rafael Montijilla y Ordóñez.

#### COPA DE VINO A LA BALONA

Con motivo de su ascenso a Segunda División, en el salón de actos del Ayuntamiento le ha sido ofrecido por la Excmo. Corporación municipal un vino de honor a la Real Balompédica Linense.

Durante el acto, en el que se brindó por la prosperidad del nuevo Segunda División, reinó la más grande alegría y se pronunciaron acertadas palabras de salutación.

# Defensa pasiva de CEUTA

## Sobre las experiencias atómicas de Bikini

Cuando la bomba atómica de Hiroshima marcó con gran estrépito, el principio de una era nueva, algunos se apresuraron a anunciar con este motivo el fin de las Marinas militares y mercantes. No se les debería reprochar semejante manera de pensar, porque la sacudida fué en realidad muy fuerte.

Las experiencias realizadas en Bikini, preparadas minuciosamente por un personal de 47.000 hombres y que costaron a los Estados Unidos 150 millones de dólares, según cálculos de informadores dignos de crédito, pueden considerarse en opinión de testigos presenciales como concluyentes.

La bomba, al estallar en el aire, tuvo resultados devastadores sobre la superestructura de los barcos de superficie, a causa principalmente de los efectos del soplo y de los efectos del calor. Pero la zona peligrosa reveló ser de una extensión relativamente modesta.

En cuanto a la bomba que explotó bajo el agua, no causó daños, sino en una zona aún más reducida. Porque como el agua es incomprensible, apaga rápidamente la fuerza de la explosión. Por esta razón los submarinos sumergidos en Bikini en la zona peligrosa mostraron una asombrosa fuerza de resistencia, así como también ciertas unidades de superficie.

De ahí la frase atribuida al almirante John Cunningham que dijo: "Puede ser que el futuro más seguro durante la próxima guerra sea a bordo de un barco".

Sin embargo la explosión de la bomba atómica que no es sino una disgregación nuclear en cadena rápida, excita en los elementos próximos a la superficie de la tierra y del mar una radioactividad peligrosa para los organismos animales y vegetales.

De todo ello y a la pregunta que surge inmediatamente de cómo podrá la Marina futura adaptarse a las consecuencias de los efectos de la bomba atómica, corresponde en buena lógica la contestación de reforzando los cascos para que resistan mejor a los choques del mar; protegiendo la superestructura y la tripulación contra el soplo, el calor intenso y la radioactividad resultantes de la explosión atómica por lo que debe formarse un escudo protector en la forma de caparazón hermético.

Por tanto el barco del futuro parece debiera tomar la forma

exterior de un submarino, más como ello habría de proporcionar grandes dificultades de orden técnico no sólo en la construcción sino también en la navegación resultará interesante conocer qué solución le dan a las exigencias impuestas por los resultados de las experiencias llevadas a cabo, ya que no es racional suponer que por temor a esa nueva arma tan terrible de guerra se vea obligada toda la Marina a esconder su cabeza bajo el agua.

Ceuta, junio del 1949.

## EL PUERTO

Movimiento de buques el día 22.

- Entradas**
- Velero español "Josefina Subirats", de Larache, en lastre.
  - Velero español "Joven José", de Estepona con carga.
  - Velero español "Rada de Palma", de Málaga, en lastre.
  - Vapor español "Albarada", de Málaga, para aprovisionarse.
  - Remolcador "Formentera", de Algeciras, para aprovisionarse.
  - Vapor español "Cabo Páez", de Málaga, con carga.
  - Vapor español "Esperanto", de Málaga, con carga.
  - Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.
  - Velero español "Petra", de Husiva, con carga.
  - Balandro español "Nublo", de recreo.
  - Vapor español "Santo Domingo", de Gante, para aprovisionarse.
- Salidas**
- Vapor americano "Edward J. Janeway", para Spezia, tomó petróleo.
  - Vapor americano "John Dickinson", para Norfolk tomó petróleo.
  - Balandro, español "Nublo", de recreo.
  - Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.
  - Velero español "Barcia IV", para Tánger, con carga en tránsito.
  - Vapor español "Albarada", para Sfax tomó carbón.
  - Velero italiano "Antonio Landi", para Génova, con carga.
  - Vapor americano "Walter A. Luekerbach", para Venecia tomó petróleo.
  - Vapor español "Manuel Olivares", de Cádiz tomó carbón.
  - Vapor español "Cabo Páez", para Málaga, con carga.
  - Vapor español "Esperanto", para Larache, con carga.

# "GILDA"

Cada gota un recuerdo de juventud y belleza  
Fabricada por "PERFUMERIA ROMA" Cervantes, 8, Telino, 889

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y  
Clínica de Nuestra Señora del Pilar

### CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

## BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION  
FERRETERIA

TETUAN-LARACHE

BAEZA S.A. CEUTA

# La extraña vida de los Lamas del Tibet

Lassa, la capital tibetana, se encuentra a 3.000 metros de altura, no haciendo ALLI NI FRIO NI CALOR

Depung, es un convento en el que hay 11.000 habitantes, todos ellos lamas y trapas

De familia francesa, pero de origen escandinavo, Madame Alexandre David Neal, se decidió desde pequeña a dedicarse a las aventuras, comenzando por embarcarse para Inglaterra a los 17 años, sin avisar a nadie, atravesando dos años después el Saint-Geothard y partiendo cierta mañana hacia el Tibet, donde ha permanecido desde entonces mucho más tiempo que en Europa.

Recientemente ha regresado a Francia, en compañía de su hijo adoptivo, el Lama Longden, que es auténtico monje tibetano. Y en una entrevista que se le ha hecho, ha dicho:

«No sé cuántas veces he estado en el Tibet, donde he vivido más años que en Europa. Lassa se encuentra situada a la misma latitud que Alejandria. Allí no hace frío ni calor, estando a trescientos metros de altura. Es muy grande, es una ciudad sumamente hermosa rodeada por enormes jardines y todo dominado por los tejados de oro verdadero, no dorados, del Dalai-Lama. Sólo él tiene derecho a que sus tejados sean de oro. Un tejado particular de oro constituiría un crimen de lesa majestad, pero hay interiores magníficos. Aunque es muy grande Lassa no cuenta más que con tres mil habitantes, siendo veinte o treinta mil cuando llegan las fiestas religiosas».

«Yo puedo penetrar en el Palacio del Dalai-Lama, porque soy muy conocida en el país. Todo el mundo sabe que soy la señora Lama. El Dalai-Lama debe tener unos ocho años, siendo en realidad más Rey que Papa.

«Me hice Lama, discutiendo fi-

lososía con ellos. Al cabo de cierto tiempo, me hicieron solemnemente entrega de las insignias y de las vestiduras. El budismo, en el Tibet, no es una religión. Es un deseo de perfeccionamiento. No hay reglas. Cada uno busca la verdad, la visión exacta de las cosas».

Madame David-Neal, que pasó la guerra de 1914-18 a una altura de cuatro mil metros viéndolo como eremita, ha continuado diciendo:

«Como estoy acostumbrada a dormir sobre una tabla dura, he mandado quitar el colchón de muelle de la cama del hotel donde me hospedo, y duermo muy bien. Tengo horror a lo blando».

Los Lamas, o más exactamente, los «trapas» que son como los hermanos legos en los conventos, correspondiendo los Lamas en general a los abades, son innumerables. Depung, por ejemplo, es un convento en el que hay de diez a once mil lamas y trapas. En realidad se trata de una ciudad de monjes rodeada por murallas, en la que cada uno

tiene su casa. En el interior no vive ninguna mujer, aunque hay otros monjes que algunas veces se casan. Son los rojos llamando los así, por el color de la borla del birrete. Los ortodoxos tienen una borla amarilla, del color del Gran Lama. Yo viví durante un año en Depung.

En el Tibet debe haber una gran superioridad de nacimientos masculinos sobre los femeninos, porque no es costumbre matar a las niñas cuando nacen y, a pesar del número de monjes, los dos sexos están bastante equilibrados.

Raras veces existe la poligamia, pero como contrapartida, entre los propietarios de tierras, para no parcelar los bienes matrimoniales, varios hermanos tienen una mujer común, constituyendo una doble economía. Solo hay una propiedad a cargo de todos y menos hijos, los que llaman «tios» a todos los hermanos, excepto al más viejo que es el «padre».

Madame David-Neal prepara varias obras, un diccionario tibetano y un libro de filosofía.

## Dos dirigentes comunistas franceses procesados por espionaje

Paris 23.— Se ha iniciado un proceso contra Jean Cautisier y la señora Monique Lafont, consejeros comunistas de la Unión Francesa, acusados de divulgar documentos secretos.— EFE.

## Resolución del Consejo Económico alemán

Apela a Estados Unidos, Inglaterra y Francia para que terminen su política de destrucción y desmantelamiento

Francfort del Main 23.— Con la abstención de los elementos comunistas, el Consejo Económico alemán ha aprobado una resolución en la que se apela a los Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia, para que pongan fin a su política de destrucción y desmantelamiento.

En la resolución se hace constar que la actual política de las potencias occidentales impedirá al pueblo alemán participar en el nuevo orden europeo y en una economía democrática.

Los comunistas se abstuvieron de votar porque consideran que la protesta no está redactada en términos energéticos.

La resolución dice que Alemania quiere aumentar su producción para contribuir con todas sus fuerzas a la reconstrucción de Europa occidental. EFE.

## PARA TERMINAR CON LA HUELGA FERROVIARIA DE ALEMANIA

Berlin 23.— Grupos de obreros ferroviarios en huelga se han presentado hoy al trabajo, pero la línea vital de Berlín hacia el oeste alemán continúa sin funcionar.

Los comandantes militares occidentales celebran reuniones.

Aunque la cuestión que motivó el paro era el pedir que se pagasen los jornales, totalmente ausentes en las huelgas anteriores, las autoridades chinas han abierto una investigación para determinar si efectivamente fueron aviones gubernamentales los que arrojaron las bombas sobre un barco de transporte inglés que se encontraba cerca de Shanghai, a bordo del cual fue-

Anúnciese en EL FARO

## Investigación sobre el bombardeo DE UN BARCO INGLÉS

Las autoridades gubernamentales chinas ignoran si fueron sus aviones

Continúan llegando tropas británicas a Hongkong

Hongkong, 23.— Un portavoz del Almirantazgo británico ha declarado que las autoridades chinas de Formosa han hecho constar nuevamente que no tienen noticias de que aviones nacionalistas hayan bombardeado Shanghai en los últimos días. Añadió que según estas mismas noticias, las autoridades chinas han abierto una investigación para determinar si efectivamente fueron aviones gubernamentales los que arrojaron las bombas sobre un barco de transporte inglés que se encontraba cerca de Shanghai, a bordo del cual fue-

ron causados daños y cuatro heridos.— EFE.

## SIGUEN LLEGANDO TROPAS INGLÉSAS A HONGKONG

Hongkong 23.— Varias unidades de infantería, procedentes de Inglaterra, han llegado a Hongkong para reforzar las defensas de la colonia británica.

Se espera la llegada de nuevas unidades.— EFE.

## Extraordinaria cabra que da 12 litros de leche diarios

Modena (Italia), 23.— Los veterinarios tienen en examen a una cabra, propiedad de un campesino de Sternara, cerca de Foggia, cuya producción diaria de leche es de doce litros. El animal está dotado de tan enormes ubres que le impiden todo movimiento. EFE.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7  
Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

## La tienda más original DEL MUNDO

NADA SE VENDE NI SE COMPRO: TODO SE PERMUTA

Un modo original de efectuar las transacciones

Viena 23.— Actualmente celebra su aniversario una de las tiendas más originales del mundo, situada en la calle de Mariahilfer, en el centro más comercial y elegante de Viena, aunque exteriormente sea como otra tienda cualquiera.

Los escaparates están arreglados con el tradicional gusto austriaco y los artículos expuestos sorprenden por su variedad, en un país donde falta casi por completo los artículos de uso.

Realmente, con sus corteses dependientes y sus estanterías repletas, éste establecimiento parece una tienda vulgar, pero existe una notable diferencia en esta «Tansch Zentral», Central de Cambios, y es que en él nada se compra ni se vende. Todos los artículos expuestos están estrictamente destinados a la permuta, anunciando orgullosamente, que en el espacio de un año se han

efectuado 500.000 operaciones de intercambio.

Para entrar en esta tienda es preciso adquirir un billete que vale 50 «grochon», cobrando, aparte de esto una pequeña comisión sobre las transacciones, pero fuera de ambas condiciones el dinero no entra en estos negocios.

Hay dos modos de efectuar las transacciones.

El primero ocupa una sección especial donde se vé una profusa variedad de artículos etiquetados expuestos en vitrinas; un reloj, por ejemplo, con una etiqueta que dice «se cambia por tela para un traje» ó una chaqueta de pieles con la siguiente nota «para cambiar por una máquina de escribir portátil», zapatos de pieles y filab de botas y zapatos, cuyos propietarios desean cambiarlos por tamaños diferentes u otros modelos de calzado.

El segundo consiste en los que depositan en la central las cosas que creen poder ceder, entregándoles un recibo que menciona el valor de su objeto y luego vienen a ver lo que les ofrecen por un valor correspondiente.

Hay secciones de calzado para caballero y señora, de ropas, sombreros, antigüedades, sellos, libros, material eléctrico, bicicletas, aparatos de radio, pieles etc...

La sección de antigüedades quizá sea la que más lástima produce. Aunque se exponen allí muchos cuadros y objetos artísticos, hay también una infinidad de cosas viejas, más incómoda que valiosas, pero, indudablemente, tanto las antigüedades genuinas como los objetos de mal gusto, fueron en su día tesoro de algún hogar.

Como es natural, una Austria que tanto carece de ropas para vestir esta sección es la más frecuentada, exponiéndose todas ellas inequívocamente limpias y en buen estado.

## Yugoeslavia quería fabricar aviones de caza con motor británico

Inglaterra rechazó esta petición

Londres, 23.— Gran Bretaña ha rechazado una petición de Yugoslavia para que le autorice a fabricar, para su uso, aviones de caza con motor de reacción, tipo «Vampire», análogos a los que poseen las Reales Fuerzas británicas.

La petición yugoslava fué inmediatamente rechazada en el curso de las negociaciones que se siguen para llegar a la elaboración de un pacto comercial

angloyugoslavo, por cinco años y que comenzaron en Belgrado en el mes de marzo.—EFE.

\* CRUZ ROJA \*

el número premiado anoche fué el

162